

¿Bofetada o puñetazo?

Señor Director:

Cada vez que me dirijo a algún medio de comunicación para defender el idioma, mi propósito es de muy profunda convicción en el amor que debemos sentir por este don que deja que se exprese nuestro anhelo, tan humano, de comunicar-

Nacional en el género, don Hernán Millas, cometiera durante su actuación en el proceso de transmisión del mando, en el Canal Nacional.

Allí, al recordar un hecho histórico—político, dijo que los parlamentarios se habían trenzado a bofetadas, por decir a puñetazos. Bofetada o bofetón, como se puede comprobar en cualquier diccionario de la lengua, significa golpe dado con la mano abierta. Me resulta difícil pensar en una riña entre varones, donde estos se den este tipo de golpes. Debo señalar que soy un observador de Millas como profesional y, además, que tuve el honor de ser jurado en representación de la Sociedad de Escritores y en mi calidad de vicepresidente de dicha institución, cuando se le concedió, contra la voluntad del Ministerio de Educación de la época dictatorial, el galardón máximo a que se hecho referencia.

¿Bofetada o puñetazo? [artículo] Guillermo Trejo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Trejo, Guillermo, 1926-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¿Bofetada o puñetazo? [artículo] Guillermo Trejo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)